

# BERITA TERBARU

## Kunjungan Bhabinkamtibmas di Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Meningkatkan Kesadaran Warga untuk Cegah Kriminalitas dan Bencana

Sukabumi - [SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID)

Aug 6, 2024 - 09:27



*Kunjungan Bhabinkamtibmas di Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Meningkatkan Kesadaran Warga untuk Cegah Kriminalitas dan Bencana*

Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA Iwan Kartiwani, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau anjingsana kepada warga Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini berlangsung di Kp. Cigalasar RT.03/05 dan bertujuan untuk meningkatkan kesadaran serta mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat setempat.

Dalam kunjungan tersebut, BRIPKA Iwan Kartiwani memberikan beberapa himbauan penting kepada warga:

**Peningkatan Kewaspadaan Terhadap Pencurian:** Warga diminta untuk lebih berhati-hati dan meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Penggunaan kunci ganda dan tidak meninggalkan kunci di kendaraan merupakan langkah pencegahan yang disarankan.

**Aktivasi Satkamling:** Diharapkan warga dapat mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) untuk mencegah terjadinya tindak pidana di lingkungan mereka.

**Antisipasi Bencana:** Mengingat curah hujan yang tinggi, warga diimbau untuk lebih waspada terhadap kemungkinan bencana alam dan mengambil langkah-langkah pencegahan yang diperlukan.

**Penggunaan Knalpot Sesuai Spesifikasi:** Warga diingatkan untuk tidak menggunakan knalpot yang tidak sesuai dengan spesifikasi teknis guna menghindari gangguan kebisingan dan potensi masalah hukum.

**Pengawasan Anak Remaja:** Orang tua diimbau untuk lebih memperhatikan anak-anak remaja mereka agar tidak terlibat dalam kegiatan geng motor atau tawuran.

**Pelaporan Kejadian:** Warga diharapkan segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika terjadi kejadian yang mencurigakan atau menonjol di lingkungan mereka.

Selama kegiatan berlangsung, situasi di lokasi tetap aman dan kondusif, menunjukkan keterlibatan aktif masyarakat dalam mendukung keamanan dan ketertiban di desa mereka. Kegiatan DDS ini merupakan bagian dari upaya berkelanjutan kepolisian untuk menjalin komunikasi yang lebih baik dengan masyarakat dan menciptakan lingkungan yang lebih aman.

Demikian laporan mengenai kegiatan DDS yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong.